

El Mercurio - 12 - Febrero - 1973

v+g

698 515

p.21

Se Suicidó Un Joven Escritor

Inhalando gas de cañería, en su departamento ubicado en el segundo piso de calle José Alfonso 62, se quitó la vida el escritor de 24 años Francisco Melo Santos.

El suicida dejó algunas cartas en las que explica los motivos que tuvo para adoptar esa resolución extrema. Al mismo tiempo, relata cronológicamente los hechos que le valieron su expulsión de la Sociedad de Escritores de Chile. También se refiere a su paso como director de la Casa de la Cultura de la Municipalidad de Barrancas. Melo Santos desde hace días se encontraba bajo los efectos de una depresión nerviosa, habiendo comunicado a sus familiares que en un momento determinado iba a poner fin a sus días.

Se suicidó un joven escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se suicidó un joven escritor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile